

Nuevos Doctores en Ciencias de la Educación

Los docentes de la UPTC: Oscar Pulido Cortés (E. Filosofía); Esaú Ricardo Páez Guzmán (E. Filosofía); Jorge Enrique Duarte Acero (E. Psicopedagogía); Nelly Isabel Ramírez (E. Gerencia Educativa); Luz Nelly Novoa Vargas (E. Preescolar) y Víctor Miguel Ángel Burbano Pantoja (E. Matemáticas y Estadística), el pasado jueves 19 de noviembre, defendieron las tesis doctorales, que ofrecen a las comunidades científicas y académicas resultados muy significativos para la UPTC a nivel del mejoramiento de los procesos de formación de educadores, reformas educativas y docencia e investigación en el contexto universitario. Las calificaciones obtenidas por los nuevos doctores se registran entre: laureadas (5.0) y mención honorífica (4.6-4.7).

Estudiantes de Barrancominas en la UPTC

Una delegación del CREAD de Barrancominas, Guainía, estuvieron en la sede central de la UPTC, con el fin de fortalecer el proceso de formación profesional que adelantan en su región, gracias al apoyo de la Facultad de Estudios a Distancia.

Los estudiantes de Licenciatura en Educación Básica, pertenecientes a las culturas indígenas Piapoco y Sikuani del Guainía, acompañaron a la estudiante Neyla Monguí Silva, quien recibió de manos del rector, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, el título de Licenciada en Educación Básica con énfasis en Matemática, Humanidades y Lengua Castellana.



Los estudiantes de Guainía, aprovecharon su estadía en la sede de Tunja, para llevar a cabo una campaña de solidaridad por las niñas y niños de las comunidades Piapoco y Sikuani de su Departamento, donde se recolectaron donaciones en alimentos no perecederos, ropa para niños de edades entre 0 y 12 años, medicinas básicas e implementos de aseo personal.

Chile, recibe homenaje en el XII Festival Internacional de Tunas



Durante tres días la UPTC y Duitama se engalanan con la versión doce del Festival Internacional de Tunas, que este año hará un reconocimiento Chile. Este evento inicia el 4 de diciembre, a las 7:00 de la noche, con un acto protocolario y concierto de inauguración a cargo de la Tuna Fundación Universitaria Los Libertadores (Mejor tuna año 2014), Estudiantina las Alondras de Chile, Tuna Mayor Distrito Universidad de Playa Ancha – Chile, en el auditorio Gustavo Pinzón, de la Facultad Seccional Duitama. El 5 y 6 de diciembre las tunas se presentarán en el Parque los Libertadores y el domingo, en horas de la tarde, se hará la premiación de las diferentes categorías en esta versión 2015.

Profesor de la UPTC es reconocido por Microsoft

El docente Ariel Adolfo Rodríguez H., Director Grupo Investigación Tecnología, Investigación y Ciencia Aplicada TICA, fue reconocido por Microsoft como “Microsoft Innovative Educator (MIE) Expert 2015-2016”. El programa MIE Expert fue creado para reconocer a los visionarios de la educación a nivel global, que están utilizando la tecnología para abrir el camino a sus compañeros en el uso efectivo de la tecnología, para mejorar los resultados de aprendizaje a los estudiantes.

Asumió el delegado del Presidente ante el Consejo Superior

En la pasada sesión del Consejo Superior, asumió Carlos Martínez Becerra como delegado del Presidente de la República, ante la máxima instancia de la UPTC.

Martínez Becerra, es Economista de la Universidad Nacional de Colombia. Doctor en Economía y Sociedad, Universidad de Paris X-Nanterre. Estudios postdoctorales en geopolítica de Estados Unidos y en Economía Marítima-EHESS-Paris/Unión Europea. Entre su trayectoria laboral, fue Secretario de Planeación de la UPTC, Especialista en gestión y dirección de Universidades Públicas y privadas, entre otros cargos



Nuevo Representante de las Escuelas de Posgrados de la Universidad



Ante el Consejo Académico de la UPTC, se posesionó Carlos Julio Pacanchique Pacanchique, director de la Escuela de Posgrados de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, como representante de las Escuelas de Posgrados de la Universidad.

El nuevo representante es Administrador de Empresas, egresado de la Universidad Externado de Colombia, Magister en Administración de la Universidad de la Salle, con veinte años de experiencia en el área académica, fue Director del Centro de Investigaciones y de la Escuela de Administración de Empresas de la UPTC.

Nuevos programas de posgrado para Sogamoso

El Ministerio de Educación Nacional, mediante Resolución Número 18354, del 10 noviembre, otorgó Registro calificado al programa de Maestría en Seguridad y Salud en el Trabajo, con énfasis en Higiene y Seguridad Industrial de la UPTC, metodología presencial en la modalidad de profundización en la Facultad Seccional Sogamoso. El Ministerio de Salud y Protección Social, en septiembre de 2014, emitió concepto de pertinencia sobre el programa de Maestría en Salud Ocupacional, para ser ofrecido en Sogamoso-Boyacá. El programa propuesto está acorde con el Plan Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo 2013-2021.

Así mismo, el Ministerio otorga Registro Calificado a una nueva especialización, por medio de la Resolución 19348, del 24 de noviembre de 2015, Especialización en Economía Minera, en la metodología presencial en esta Facultad, con un total de 24 créditos académicos.

Las inscripciones para estos programas vencen el 17 de diciembre.

Dos nuevas Especializaciones Virtuales en la FESAD

El Ministerio de Educación Nacional, por medio de la Resolución Número 19180 del 20 de noviembre de 2015 otorgó Registro calificado para el programa de Especialización en Gerencia de Empresas de Salud, para ser ofrecido bajo la metodología virtual en Tunja.

De igual forma y con la misma fecha, mediante Resolución número 19179, concede Registro calificado para el programa de Especialización en Alta Gerencia de Empresas, para ser ofrecido bajo la metodología virtual en Tunja. Estas dos especializaciones cuentan con 26 créditos académicos.



boletín interno
desde la

prensa.uptc@uptc.edu.co

Signos en:

Facebook: Facebook.com/UPTCOFICIAL
Twitter: @universidaduptc
Instagram: prensa_uptc



Equipo Periodístico:
Sandra Patricia Buitrago R
Johanna Espitia Espinosa
Lyda Susana Guio

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Jefe Oficina de Comunicaciones: Elsy Eyerline Sarmiento Rincón. Av. Central del Norte, Ed. Administrativo, 62. 340 340-244, 2017

POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA